« Un Homme n'est jamais si grand que lorsqu'il est à genou pour aider un enfant » Pythagore



20-ème voyage pour l'équipe de Hayat Ostéopathie

Il était une fois à L'Heure Joyeuse, 2 Bonnes-Sœurs qui offraient le gouter aux enfants de la rue. Le premier combat a été mené en faveur de l'instruction et le soin des enfants en bas âge. Depuis plus de 13000 bébés ont été pris en charge par le service des bébés dénutris. C'est dans ce cadre là que Hayat Ostéopathie intervient depuis 2012. Nous prenons en charge des enfants amaigris, souffrant d'un handicap ou de troubles fonctionnels (rotation de tête, torsions crâniennes, troubles digestifs, troubles du sommeil) tous envoyés par les pédiatres bénévoles de HJ. C'est dans ce climat de confiance que les ostéopathes d'Hayat interagissent avec tous les acteurs de ce centre. Merci aux bénévoles et parents pour leur confiance depuis notre début.







Merci aux enfants: Naima, Islam, Chems, Majad, Othmane, Fouzia, Yara, Yassine, Abdallah, Donia, Salma, Maria, Meryem, Saffa et Hanaa, Douaa et Safa, Janat.